

Más ampliamente expuesto.

La Autoridad surge con el enterramiento ritual, y provoca Angustia Existencial por estar perdiendo la Existencia. La Autoridad nos obliga a perderla al exigir sumisión, lo que confiere la Muerte en Vida. A los 3 años de edad se hace el Pacto con la Muerte. El individuo se suma al Crimen de Lesa Existencia de la Humanidad a cambio de no morir. Y se jura que su Crimen nunca será desvelado porque morirá antes o participará en el Suicidio Colectivo de la Humanidad.

Asomarte a comprender te produce Terror Básico. Estás siendo Cobarde ante la Existencia al robarla en vez de aceptarla o rechazarla, suicidándote indirecta y colectivamente. Destrucción, irrespeto, competición, degradación..., excusadx en que tú no pediste nacer (suicidio individual, guapx). Y no puedes solucionarlo porque lo eterno de ti es tu Cobardía, que te llevará al Fin del Mundo, vivx o muertx, donde se producirá este Rescate. Y aquí estamos, decidiendo si Resucitamos, quienes estamos vivxs ahora hasta que nos alcance la muerte, o la Humanidad queda en la Cobardía Eterna.

La Locura, lo que más teme el Ser Humano, es saber que estás Muertx en Vida y no hay solución. Todo ser humano es Guardia de que la Angustia Existencial no inunde el mundo. Y lo ejecuta con Autoridad, lo que provoca Angustia Existencial. Ver Psiquiatría, último escalón de la barrera.

La Violencia Humana consiste en hurgar en la Angustia Existencial para visualizarla junto con el Terror Básico. Claro, de eso no se puede descansar. Todo ser humano necesita ver la Angustia Existencial en otrxs y en sí mismx. Necesitas comprobar una y otra vez que estás a salvo de ella, demostrarte que a ti no te afecta porque tú no estás locx, lo que te permite soportar y ejercer cualquier humillación, sin sentir Angustia Existencial, y sin llegar al Terror Básico. Y alcanza extremos grotescos, ver Nazismo. La Autoridad no puede parar en ningún punto. No esperes unx dictadorx benévolx.

Esto lleva al Fin del Mundo, en el que estamos ya, y en el que hay dos posibilidades ampliamente profetizadas. 1.-La inundación en

Angustia Existencial de Todos los Seres Humanos hasta el Terror Básico y la Muerte, en el Suicidio del Planeta. 2.-Este Rescate del Cristo, pasando los Seres Humanos que aún estamos vivos al Paraíso hasta que nos alcance la Muerte, es decir, Resucitar a la Vida, a la Libertad. Y la Humanidad Completa no quedará en la Cobardía Eterna. El Cristo siempre ha sido el Salvador, el Redentor. El que abre la Puerta al explicar sin juzgar.

Ten presente lo que siempre has sabido, desde los 3 años de edad. La Muerte es la Nada, como no haber nacido, estar desmayadx o bajo anestesia general. Nada, ni si quiera tiempo. No se puede concebir y, sobre todo, no hay ninguna posibilidad. Acepta la Existencia y disfrutala mientras vivas. Conoce la Libertad antes de morir.

Dios sería elx que ganase la Lucha de la Autoridad, Humillando a Toda la Humanidad, y su Cadáver quedaría adorado por los cadáveres de Todos los Seres Humanos, creyentes o no. Todxs os habéis cogido el Infinito. Pero nadie quiere una Dictadura Eterna ni que quede algo de élx por Toda la Eternidad, oye, ¿qué va a pasar ahí? No te crees inmortal, solo no podías morir como Cobarde.

La Reencarnación es el hundimiento y reconstrucción de la idea del Mundo, el Camino del Conocimiento: Aprender a decir esto.

La Verdad: No hay razón para la Existencia, no existe el Infinito, y la Nada no se puede concebir. La Existencia acabará en la Nada, sin resultado final. La tuya a tu muerte y la Total. El sentido de la Existencia es el incremento de la conciencia, la Comprensión.

El Dinero es lo que nos encadena a la Humillación de la Autoridad, limitando, prohibiendo y destruyendo la vida.

La Fecha del Fin del Mundo la fijará alguien con acceso a los medios de comunicación, esperemos, antes de que la cosa se ponga muy mal.

Tal día toda forma de dinero o pago quedará sin valor ni uso en Todo el Planeta.

Democracia Directa Global, caótica, sin presidencia. Yo no voy a reinar y nadie va a reinar. Sin Dinero es muy fácil.

En la web de referencia tienes más y más completas explicaciones, indicaciones, los fundamentos del Paraíso y las bases de las asambleas en “Carta de Desconstitución”, “Explicación Científica de la Existencia”, “Cómo afrontar la Muerte”... relatos, canciones...

Anda, conoce la Libertad (respecto a la Autoridad) antes de morir. No te metas en el Fuego y no suicides el Planeta. Y déjales un mundo maravilloso a nuestrxs descendientes.

Jesús Estrada www.nuevaera.info 08 de diciembre de 2025.

*And when the night is cloudy
there is still a light that shines on me.
Shine until tomorrow.
Let it be.*

*(Y cuando la noche está nublada
hay aún una luz que brilla sobre mí.
Brilla hasta mañana.
Que sea).*

“Let it be” [The Beatles].